
💬 Un grand BRAVO aux jeunes 
de la commune ! 
Beaucoup de bonnes nouvelles : 
➧ L’équipe du hand-ball club moins de 15 ans 
: championne de l’Oise.
➧ L’équipe de football jouera l’an prochain en 
Régionale 1. Seules trois autres villes de l’Oise 
ont accédé à ce niveau.
➧ 17 enfants de l’atelier théâtre ont présen-
té, à la salle Aragon comble, un magnifique 
spectacle.
➧ Des élèves saint-maximinois de l’école de 
musique ont participé au concert offert à la 
population.
➧ Une jeune fille de la commune championne 
de France de kickboxing.
➧ Des jeunes filles au plus haut niveau mon-
dial du Twirl (3 jeunes à Liverpool).
➧ Beaucoup de jeunes ont participé à l’atelier 
sculpture, lors de la journée « ma ville a des 
talents ».
➧ 10 ados de la commune vont aller passer 
une semaine à Figueiro dos Vinhos, avec 10 
jeunes Portugais et 10 jeunes Hongrois, dans 
le cadre des jumelages de nos villes.

💬 Une fête des plus réussie, celle du mul-
ti accueil (crèche) : des moments de grande 
qualité, où les bambins ont bien participé, 
notamment autour d’un guitariste qui les a 
fait danser.

💬 La fête de l’école s’est tenue sur les 2 
parties (primaire et maternelle). Beaucoup 
d’animations, de jeux tenus très souvent par 
les parents, beaucoup de monde !

💬 Le matériel des associations aura dé-
sormais son local où il sera entreposé. Les 
associations ont reçu, lors de l’inauguration, 
un livret récapitulant tous les matériels et vé-
hicules qui peuvent leur être prêtés. Rappe-
lons que les associations locales, qui en ont 
fait la demande disposent, d’un box où elles 
peuvent entreposer leur propre matériel.

💬 La Mission locale de la Vallée de l’Oise, 
qui vient en aide aux jeunes de notre terri-
toire (emploi, formation, santé...), a tenu son 
Assemblée Générale à la Galerie du Front de 
taille.

💬 Dernières rencontres avec les associa-
tions pour la préparation du Semestriel qui 
va informer nos concitoyens sur les manifes-
tations prévues du 1er septembre 2023 au 31 
janvier 2024. Les services municipaux et les 
associations ont fourni leur calendrier au ser-
vice communication. 

💬 Les élus rencontrent les parents élus 
au Conseil d’école : un point a été fait sur 
la prochaine rentrée : la nouvelle classe de 
maternelle, l’équipement de la salle, les 
travaux prévus ont été évoqués : toilettes 
transformées, pose des derniers volets rou-
lants, aménagement de la cour maternelle... ; 
création d’un poste supplémentaire d’Atsem, 
réflexion pour améliorer la cantine, le temps 
de la pause du midi. L’ALSH a aussi fait l’objet 
d’échanges. Une bonne coopération !

💬 Les parents des futurs élèves de ma-
ternelle reçus à l’école et visite des locaux. 
Une présentation du fonctionnement de 
cette maternelle, de son règlement a inté-
ressé les familles.

💬 Rencontre de la Municipalité avec EN-
EDIS à propos du projet d’enfouissement 
des câbles électriques : la municipalité a 
souhaité que l’on profite de ces travaux pour 
enfouir tous les réseaux (éclairage, haut dé-
bit, etc....) et d’en profiter pour traiter les ré-
seaux de la rue P. Dewaële où des travaux 
sont prévus pour cet automne.

💬 Une importante délégation d’agents 
communaux de Paris reçue à la Maison de 
la Pierre, en présence des carriers locaux. M. 
le Maire est venu les accueillir.

💬 La future responsable du service 
« Enfance-Jeunesse-Culture-Sport-Loisirs 
et Social » présentée aux élus de ces sec-
teurs, ainsi qu’aux cadres des différents ser-
vices. Elle prendra ses fonctions à partir du 
1er juillet.

💬 Bonne retraite à Patrick Saint Paul qui 
a travaillé pendant plusieurs décades au ser-
vice technique de la ville. Souhaitons-lui une 
bonne retraite !

💬 Grand succès des 2 représentations 
théâtrales des ateliers (adultes et jeunes) : 2 
belles pièces qui ont plu au public nombreux 
qui s’était déplacé. Toutes nos félicitations à 
l’animatrice de cet atelier ! 

💬 Concours de pêche : 7 équipes de deux 
ont passé la nuit pour ce nouveau concours. 
Ce sont D. Derache et S. Lorusso qui ont rem-
porté le premier prix. Toutes nos félicitations 
aux courageux pêcheurs ! 

💬 Décathlon envisage de céder une par-
celle de sa propriété sur la zone d’activités : 
un nouveau restaurant y sera créé ; les dé-
marches sont lancées. 

💬 « Ma ville a des talents » a proposé 
beaucoup de choses intéressantes au parc 
de la Maison de l’enfance, dans des domaines 
très variés. Une braderie de l’association de 
parents accompagnait. Malheureusement, 
la chaleur accablante a gêné : beaucoup ne 
sont pas venus ! Dommage. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
« Nous avons calculé que depuis 2010, les agents de la fonction publique ont perdu 10 % de leur pouvoir d’achat. »

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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💬 Saint-Maximin Escapades réunit plus de 
120 convives pour un bon moment autour 
d’une paella, et une animation musicale. Une 
très bonne ambiance ! 

💬 Le mariage d’un jeune, Sami Benya-
hia, et de son épouse, a réuni énormément 
de monde. Ce jeune est le fils d’un ancien 
conseiller municipal. Bonheur aux jeunes 
époux qui vont habiter notre commune.

💬 Le séjour du groupe de séniors saint-maxi-
minois à Figueiro dos Vinhos au Portugal 
s’est fort bien déroulé. Un bon moment qui 
renforce notre jumelage. Rappelons qu’ils 
étaient 12, mais malheureusement, J. Cherfils 
et son épouse, pour des raisons de santé de 
leur fils, ont dû écourter leur séjour. 

💬 La mise en sens unique de la rue des 
Fontaine se prépare. Un courrier fixant le 
calendrier des opérations sera adressé aux 
riverains, mais aussi à toute la population. 

💬 Repas de fin d’année de la communau-
té catholique :  le samedi 24 juin se dérou-
lait le traditionnel repas de fin d’année de la 
paroisse catholique de Saint-Maximin à la 
Maison pour tous Nelson Mandela en pré-
sence du père Rémi Hublier et de nombreux 
fidèles, ainsi que les conseillers municipaux 
Sylvie Deshayes Lopes et Gérard Kotusik. Un 
agréable moment convivial !

RESTEZ CONNECTÉS 
À SAINT-MAXIMIN
Retrouvez toutes les informations
de Saint-Maximin sur le site internet 
de la ville WWW.SAINTMAXIMIN.EU

➧ Vous souhaitez être informé(e) 
en temps réel par notification 
grâce à une application dédiée 
aux communes ?
Téléchargez l’application ILLIWAP
et tapez dans la barre de recherche : 
Saint Maximin et cliquez ensuite 
sur l’onglet en dessous : Station 
pour affiner la recherche. 
Vous aurez accès aux actualités, 
à l’agenda ainsi qu’a l’annuaire de la ville. 
Mais vous pourrez également repondre 
à des sondages spontanés 
et faire remonter des remarques 
a vos élu.e.s grace à l’onglet «signaler»

➧ Vous souhaitez suivre ce qui se dit 
lors des Conseils Municipaux 
mais vous ne pouvez pas être présent ?
Rendez vous sur le Facebook de la ville
le soir du Conseil Municipal pour le suivre
en direct depuis votre portable.
Facebook de la ville : 
@villesaintmaximin60

➧ Retrouvez nous également 
sur les réseaux sociaux
 Facebook
 @villesaintmaximin60
 Instagram
 @saintmax60
 Twitter
 @saintmax60
 Facebook jeunesse
 www.facebook.com/jeremy.anims
 Youtube
 Ville de Saint-Maximin       

➧ Informations complémentaire :
Parution du magazine de la ville 
« Le Flash» tous les 2 mois 


